



La Universidad Politécnica Salesiana ofertará nuevos programas posgrados en el 2019 en varias áreas del conocimiento, en particular, se ha preparado cuatro programas de maestrías que fortalecerán la formación de profesionales de todo el país.

Los programas de posgrados que se ofertarán son:

- Comunicación Estratégica Digital
- Administración de Empresas
- Contabilidad y Auditoría
- Producción y Operaciones Industriales

Cabe recalcar que desde el mes de noviembre, iniciaron las inscripciones para la Maestría en Comunicación Estratégica Digital y en diciembre las inscripciones para la Maestría en Administración de Empresas.

Los posgrados de La Salesiana son pensados para fortalecer el conocimiento de los profesionales de distintas áreas, ampliando las posibilidades que tienen de integrarse en diferentes proyectos públicos o privados en favor del desarrollo del Ecuador.



Diego Peñaloza, vicerrector de Posgrados, dio a conocer que en estos días recibieron por parte del Consejo de Educación Superior las resoluciones de aprobación de los programas de: Contabilidad y Auditoría y de Producción y Operaciones Industriales, indicó que los procesos de inscripciones de estos posgrados iniciarán en enero del 2019, además dio a conocer que se brindará facilidades de pago para la inversión académica.

Invitamos a todos los profesionales a continuar con sus estudios de cuarto nivel y a vivir la experiencia de estudiar Posgrados en la Salesiana.

Ver noticia en www.ups.edu.ec